

La Champions vuelve a rodar el balón.



La Habana, 2 Ago (PL) La Liga de Campeones de Europa regresa a escena y las cuotas de tensión vuelven a elevarse, para aquellos equipos que todavía tienen posibilidades de coronación.

En agosto comienzan a rodarse los partidos de vuelta de los octavos de final entre Barcelona-Nápoles, Manchester City-Real Madrid, Bayern Múnich-Chelsea y Juventus-Lyon, antes de dar paso a la ronda de cuartos.

Ya tienen su boleto asegurado a la fase de cuartos los elencos de París Saint Germain, Atalanta, Leipzig y Atlético de Madrid, este último conjunto eliminando a los vigentes campeones de Liverpool.

Más allá de favoritos o cenicientas, los organizadores de la Champions tienen un gran reto por delante, dado los crecientes números de contagios aparecidos en días recientes en varios países de Europa, incluidos España, Alemania, Francia, Reino Unido e Italia, donde se juegan las cinco mejores ligas del mundo.

Por suerte, en Portugal, sede del certamen a partir de los cuartos, en modo burbuja y con enfrentamientos a partido único hasta el final del torneo, la situación se mantiene estable desde hace meses.

A excepción del Liverpool, titular de Inglaterra, el resto de los campeones de las cinco grandes ligas, Real Madrid, París Saint Germain, Juventus y Bayern, todavía están con vida en el torneo, aunque la escuadra merengue y la Vecchia Signora deberán remontar sus eliminatorias para llegar a Lisboa, tras perder por 1-2 y 0-1 en la ida.

Cada año, pronosticar el posible monarca de la Champions es una tarea complicadísima y esta vez no es la excepción, sin embargo, muchos expertos se inclinan por el Manchester City o el Bayern Múnich.



Radio Habana Cuba